
お客様から寄せられた感想をご紹介しております。

　　見学者の声

掲載日：　　3年　 8月17 日
(3年7月1日～7月31日までのアンケートより）

いつも感じるのですが、文化施設の入口、玄関を入っての空間に、やたらと、物に掲示物、等が配置されていてとても見苦し
く見えます。せっかくの文化財カオリの高い建物に入るのにふさわしい空間に整理されてはいかがでしょうか。写真などで
じっくり見て下さい。どう感じますか。

・

たのしかったです(⌒∇⌒)

外観だけでなく、内部も当時をしっかり再現されていて素晴しかったです。特に正庁のレリーフは素敵でした。

(県外より40代の方)

日曜日催し物があると思ってきたのですが何もやっていなくて残念です。

(山形市内より60代女性)

・

・

・

(住まい・年齢無回答)

(山形市内より10代の方)


